

Kelompok Belajar atau kejar paket C adalah jalur pendidikan non formal yang setara dengan SMA, mata pelajaran yang diajarkan adalah Bahasa Indonesia, Pendidikan Kewarganegaraan, IPA atau IPS, Matematika dan Bahasa Inggris. Syarat untuk mengikuti kejar paket C adalah memiliki ijazah setara dengan SMP. Kejar paket C di PKBM Sultan Agung berjalan sejak tahun 2016 dengan peserta didik sebanyak 17 orang. Proses pembelajaran untuk kejar paket C pada hari Senin, Selasa dan Rabu pukul 15.30 sampai dengan pukul 17.00

4. Taman Bacaan Masyarakat (TBM)

Program taman bacaan masyarakat adalah perpustakaan dalam skala kecil, buku-buku di TBM di peroleh dari sumbangan jamaah dari berbagai daerah, dalam proses pelaksanaannya taman bacaan masyarakat ini hanya dibuka setiap hari Jumat, Sabtu dan Minggu. Tempat taman bacaan masyarakat pondok PETA berlokasi di belakang masjid agung Tulungagung.

5. Pelatihan Kecakapan Hidup (PKH)

Program pelatihan kecakapan hidup yang sudah berjalan adalah keterampilan merajut, pelatihan keterampilan merajut sudah diadakan 5 kali dengan orientasi anggota jamaah perempuan. Tujuan dari pelatihan merajut ini adalah untuk memberdayakan anggota jamaah perempuan agar lebih mandiri. Hasil dari pelatihan

Adapun kelemahan mengikuti kejar paket juga beragam antara lain, seseorang yang mengikuti kejar paket pada umumnya adalah pengikut Tarekat Syadziliyah yang umurnya tidak sesuai dengan umur sepadan mereka disekolah formal. Bisa jadi seseorang yang mengikuti kejar paket C umurnya sudah 35 tahun atau bahkan lebih hal tersebut tidak sesuai dengan anak sekolah formal yang masuk sekolah di usia 16 tahun atau 17 tahun. Sehingga dengan usia yang sudah agak berumur mereka akan canggung ketika melanjutkan kejenjang yang lebih tinggi. Sekalipun tidak menutup kemungkinan bahwa mereka juga melanjutkan kejenjang yang lebih tinggi. Fakta yang pernah terjadi dilapangan adalah ketika seseorang ingin kuliah dengan beasiswa madin maka seseorang harus punya ijazah kejar paket C. Diantara kelemahan yang lain dengan mengikuti kejar paket C seseorang akan mengalami kendala dalam memilih jurusan tertentu karena kurang memiliki dasar yang mumpuni.

Seharusnya kejar paket tidak hanya digunakan sebagai sarana untuk mendapatkan ijazah saja. Seharusnya orang yang mengikuti kejar paket juga dibekali dengan ilmu yang mumpuni dan juga sesuai dengan keterampilan yang dimiliki sehingga mereka bisa meningkatkan potensi yang dimiliki.

Kegiatan pemberdayaan jamaah dalam bidang pendidikan juga melalui pengajian yang dilakukan setiap seminggu sekali untuk para anggota jamaah pondok PETA yang di bawakan oleh imam khususiyah, atau setiap satu bulan yang di bawakan oleh Drs. KH. Imron Jamil dari

Pasar Tani Indonesia (ASPARTAN) hal tersebut sesuai dengan *the growth strategy*.

Penanaman padi organik yang dilakukan pengikut Tarekat Syadziliyah adalah program yang baru dan menarik mulai dari proses penanaman padi, pemberian pupuk dan sampai panen. Akan tetapi kurang masifnya pengurus dalam mensosialisaikan program tersebut terkesan kurang maksimal. Padahal kalau maksimal dan teroganisir dengan rapi hal tersebut dapat meningkatkan kesejahteraan pengikut Tarekat Syadziliyah secara bersama. Yang menjadi kendala saat ini adalah kurangnya produksi yang dihasilkan dari pertanian padi organik ini. Banyaknya pengikut Tarekat Syadziliyah di Blitar adalah faktor yang sangat bagus dalam mengembangkan produksi padi organik ini.

Salah satu upaya yang dilakukan pondok PETA dalam memberdayakan perekonomian anggota jamaahnya adalah dengan membentuk Sultan Shafir Sultan Agung, yakni sebuah lembaga yang menangani pemberdayaan perekonomian anggota jamaah pondok PETA dengan jalan memaksimalkan potensi-potensi yang ada di setiap daerah anggota jamaah pondok PETA. Upaya-upaya pemberdayaan perekonomian yang dilakukan Sultan Shafir Sultan Agung dilakukan serentak di seluruh cabang pondok PETA diberbagai wilayah dan dilakukan secara masif serta bersamaan, hal tersebut dilakukan agar dapat saling membantu antar daerah semisal apabila di kelompok jamaah pondok PETA Jember memproduksi pupuk dan di kabupaten Blitar

mendorong anggota jamaah untuk meningkatkan kuantitas dan kualitas panen padi bukan untuk mendorong anggota jamaah untuk bertani cabe rawit atau kacang panjang, begitu pula sebaliknya dengan daerah lain yang potensi daerahnya berbeda. Program-program Sultan Shafir Sultan Agung sudah mulai berkembang di daerah atau kelompok jamaah pondok PETA antara lain Trenggalek dengan pohon cengkeh, Jember dengan pengolahan pupuk organik, Blitar dengan padi, Banyuwangi dengan cabai merah.

Pemberdayaan ekonomi yang sudah dijalankan di Blitar terkait dengan program dari Sultan Shafir Sultan Agung dalam bidang pertanian adalah dengan tanaman padi. Petani memperoleh benih padi yang akan ditanam dari Tulungagung, benih padi dari Tulungagung diperoleh dari hasil kerjasama dengan Institut Pertanian Bogor (IPB) dengan menghasilkan benih padi lokal dengan varietas unggul dan juga kerjasama dengan Jaringan Petani Organik (JARPETO). Selain benih padi yang di datangkan dari jamaah pondok PETA di Tulungagung juga bekerjasama dengan jamaah pondok PETA yang ada di Kediri dengan mengambil pupuk organik. Sebagaimana diungkapkan Djianto jamaah pondok PETA yang berasal dari Wlingi yang berprofesi sebagai petani bahwa:

“Sebagai petani yang juga bertarekat kita selalu sami’na wa atha’na kepada Mursyid, ketika pondok PETA mempunyai program pertanian yang berhubungan dengan padi dan mendapatkan penjelasan pengurus SA 78 kecamatan Wlingi, saya langsung

